

# SEBASTIAN NÖCKER – BASS PLAYER

ELECTRONIC PRESS KIT 2023



Sebastian Nöcker (geb. 1994) ist professioneller Bassist und Producer aus Deutschland. Durch seine Konzerttätigkeit durfte er unter anderem schon mit Candy Dulfer und Chris Thompson (Manfred Mann's Earth Band) auf der Bühne stehen. Neben seiner Freelancertätigkeit im Live- und im Studiobereich spielt er in mehreren Bands, die sich stilistisch zwischen RnB, Soul, Funk und Pop befinden. Seine derzeitigen Projekte sind UNI, Funky Times, und Bana Zahiti. Seit 2020 studiert er an der Popakademie Baden-Württemberg in Mannheim Popmusikdesign mit Hauptfach E-Bass und Nebenfach Producing.

*Sebastian Nöcker (\*1994) is a professional bassist and music producer from Germany. Due to his concert activity he played concerts with international acts like Candy Dulfer or Chris Thompson (Manfred Mann's Earth Band). In addition to his freelance activities as a live- and session musician he plays in several bands which are mainly situated in the styles of RnB, Soul, Funk and Pop. His current projects are UNI, Funky Times, Michal and Bana Zahiti. Since 2020 he is studying popular music at the Popakademie Baden-Württemberg in Mannheim majoring in electric bass.*

## Endorsements:

- Ibanez
- Markbass Amps
- D'Addario Strings
- Audiomanufaktur InEars
- Siggli Braun Custom Shop Guitars